

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(RPP)**

Satuan Pendidikan : SD NEGERI 2 AMBARAWA
 Kelas / Semester : IV (Empat) / 2
 Tema 7 : Cita-Citaku
 Sub Tema 2 : Hebatnya Cita-Citaku
 Muatan Terpadu : IPS dan Bahasa Indonesia
 Pembelajaran : 1
 Alokasi Waktu : 1 hari

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

- Berdasarkan teks percakapan, siswa mampu menuliskan informasi mengenai suatu cita-cita dengan benar.
- Setelah diskusi dan mendengarkan penjelasan guru, siswa mampu membuat teks percakapan mengenai cita-cita dengan benar.
- Setelah diskusi dan mendengarkan, siswa mampu menunjukkan sikap kerja sama dalam kegiatan kelas dengan benar.
- Setelah membaca mendalam dan diskusi, siswa mampu menuliskan manfaat suatu cita-cita bagi masyarakat dengan benar.

F. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	AW
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Guru memberikan salam dan mengajak semua siswa berdo'a menurut agama dan keyakinan masing-masing. (Orientasi) ▪ Guru mengecek kesiapan diri dengan mengisi lembar kehadiran dan memeriksa kerapihan pakaian, posisi dan tempat duduk disesuaikan dengan kegiatan pembelajaran. ▪ Menginformasikan tema yang akan dibelajarkan yaitu tentang "Cita-Citaku". (Apersepsi) ▪ Memberikan gambaran manfaat mempelajari materi yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari (Motivasi) 	10 menit
Inti	<p style="background-color: yellow;">(Model Discovery learning)</p> <p>Ayo Membaca</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ Siswa membaca teks secara mendalam mengenai pengabdian seorang Guru. Setelah membaca teks, mereka akan berdiskusi dengan pasangan mengenai isi teks.. (Mengamati) dan (Mengekplorasi) <p>Ayo Berlatih</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ Siswa menceritakan dan menuliskan manfaat seorang guru bagi masyarakat. Sebelumnya guru akan mengingatkan siswa mengenai informasi yang telah mereka dapati mengenai kehebatan seorang Guru. Siswa perlu diingatkan kembali bahwa cita- cita yang hebat itu memberikan manfaat bagi orang banyak. (Mengkomunikasikan) <p>Ayo Mencoba</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ Siswa menuliskan dan menyampaikan gagasan serta pendapat tentang cita-cita yang dipilih (Mengekplorasi). ▪ Guru juga perlu memberikan stimulan pertanyaan berdasarkan cita-cita yang disampaikan siswa. (Mengamati) dan (Menanya) ▪ Siswa secara berpasangan akan membuat percakapan mengenai kehebatan cita-cita. (Mengkomunikasikan) ▪ Siswa memperagakan pembacaan teks percakapan yang mereka buat dengan suara yang nyaring dan jelas.. (Mengasosiasi) 	150 Menit

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	AW
Penutup	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Bersama-sama siswa membuat kesimpulan / rangkuman hasil belajar selama sehari ▪ Bertanya jawab tentang materi yang telah dipelajari (untuk mengetahui hasil ketercapaian materi) ▪ Guru memberi kesempatan kepada siswa untuk menyampaikan pendapatnya tentang pembelajaran yang telah diikuti. ▪ Melakukan penilaian hasil belajar ▪ Mengajak semua siswa berdo'a menurut agama dan keyakinan masing-masing (untuk mengakhiri kegiatan pembelajaran) 	15 menit

C. PENILAIAN (ASESMEN)

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai dengan kebutuhan guru yaitu dengan pengamatan sikap, tes pengetahuan, rubric penilaian serta hasil karya.

Ambarawa, 08 November 2021

Guru Kelas

MUHAMMAD ISMAIL
NIP : 19870825 201001 1 005